



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

# Incineran más de 63 mil dosis de estupefacientes

JUAN CARLOS WILLIAMS

En seguimiento a las acciones desplegadas para combatir el narcomenudeo en la capital del país, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), llevó a cabo el Primer Proceso de Incineración de Narcóticos 2022.

La destrucción de estupefacientes tuvo lugar en el Campo Militar Número 37-A, en el municipio de San Juan Teotihuacán, donde fueron incineradas aproximadamente 63 mil 613.601 dosis de sustancias como cannabis, cocaína o metanfetaminas, mismas que forman parte de los indicios de 54 averiguaciones previas y 440 carpetas de investigación.

Respecto a las carpetas de investigación, se incineraron 42 mil 923.131 dosis de cannabis, seis mil 558.600 de cocaína, 528.400 de metanfetaminas y 241.250 de otros estupefacientes, lo que equivale a un total de 50 mil 251.381 dosis.

En lo que se refiere a las averiguaciones previas, 11 mil 490.721 dosis corresponden a cannabis, mil 754.500 a cocaína, 50 a metanfetaminas y 67 a otro tipo de estupefacientes, lo que equivale a un total de 13 mil 362.220 dosis.

## DESTRUCCIÓN

**LA PRESENCIA** de droga en la capital representa una amenaza, por lo que su aseguramiento, en conjunto, así como su destrucción, debilita las operaciones de distribución y en consecuencia se reduce su consumo

En representación de Ernestina Godoy Ramos, Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Laura Ángeles Gómez, Coordinadora General de Administración, señaló que la presencia de droga en la capital representa una amenaza, por lo que **su aseguramiento, en conjunto con la SSC** CDMX, la Sedena, la Semar y la GN, así como su destrucción, debilita las operaciones de distribución y en consecuencia se reduce su consumo.

Además, agregó que el problema del tráfico de droga desencadena otras conductas delictivas como corrupción, homicidios, trata de personas, tráfico de armas, secuestro, extorsión, entre otras.

Es por eso, dijo, que la FGJCDMX reitera su compromiso con las y los habitantes de la capital.



**Heroína, mariguana, éxtasis**, entre otras dosis de estupefacientes, quedan fuera de las calles  
/CORTESÍA: FGJCDMX

Fecha:

14/05/22

Sección:

Ciudad

Página:

7

**REFORMA**  
ESPACIO PARA LA ACCIÓN

Puedes adoptar un animal de compañía con el proceso de la Brigada Animal de la SSC.

#SEGURIDAD

# UNEN FUERZAS

ARMAN OPERATIVO  
CUAJIMALPA Y HUIXQUILUCAN

POR CARLOS NAVARRO

## E

El municipio de Huixquilucan y la alcaldía de Cuajimalpa pusieron en marcha el Operativo Conjunto, a través del cual se realizará un despliegue táctico y permanente en al menos ocho colonias colindantes entre ambas localidades.

La intención es mantener las demarcaciones como las más seguras del Estado y la Ciudad de México.

Ayer, al encabezar el arranque de esta estrategia, la presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras, y el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava,

## METAS QUE SE TIENEN

### 1

- Se busca combatir delitos como el robo a casa-habitación.

### 2

- Además de los robos a los transeúntes y de vehículos, entre otros.

nal Superior de Justicia de la CDMX para que el Instituto Forense pueda ayudar en los dictámenes de las necropsias que se han desarrollado.

Otro acuerdo es que la Fiscalía Especializada en Femicidios colaborará con el Centro Nacional de Inteligencia, y el área científica de la Guardia Nacional para dar un seguimiento en temas técnicos. Mejía agregó que se analizarán errores que se pudieron haber cometido. ●

tuaciones  
blecerá un  
lía al Tribu-

## 2

IOS PARA  
E FINA-  
E LA LE-  
LATURA.

local hasta 2024, cuando culmine la legislatura.

Rescala fungió como subsecretario de gobierno en la administración de Alfredo Del Mazo, por ello, reiteró su lealtad y agradecimiento por trabajar juntos a favor de la población. "Hay mucho trabajo por hacer y la forma de responder a la confianza del gobernador Alfredo Del Mazo Maza es trabajar, desde la Legislatura", insistió. **JOSÉ RÍOS**